

Ressort: Lokales

Neugeborenen und Telefonbesuchsdienst des MHD

Helfen wo es nötig ist

Hennef (Sieg), 26.03.2020, 13:01 Uhr

GDN - In Hennef werden etwa 450 Babys im Jahr geboren. Die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer des Neugeborenen-Besuchsdienstes besuchen die Hennefer Familien mit Babys zu Hause und überbringen frei Haus ein persönliches "Willkommen" samt Begrüßungspaket.

Das Angebot richtet sich an alle Familien mit Familienzuwachs . Die Besuche sind einmalig durch geschulte Helferinnen und Helfer, die vor Ort ein "Begrüßungspaket" überreichen und vorstellen. Der MHD arbeitet hier nach der Vorstellung

Drei Partner - ein Ziel: Frühe Hilfen für Familien

Der Neugeborenen-Besuchsdienst ist eine Kooperation des Malteser Hilfsdienst e.V. Hennef, der Stadt Hennef sowie des Kinderschutzbundes Hennef.

Grundsätzliches Ziel der Familienbesuche ist es, die Eltern von Beginn an in ihrer neuen Aufgabe zu stärken und zu unterstützen, insbesondere durch die Informationen über die vielfältigen Angebote an Hilfe, Beratung und Freizeit in der Stadt Hennef, die Wertschätzung und frühe Einbindung von Familien, die Unterstützung von Familien und somit die Erhöhung des Schutzes für Kinder und ihr gesundes und gewaltfreies Aufwachsen.

Ebenso funktioniert der seit 11 Jahren existierende Telefonbesuchsdienst der von Helmut Klein durchgeführt wird. Da viele alleinstehende Menschen

sich nichts unter dieser Aktion vorstellen können und Angst auf Grund der zahlreichen Enkelanrufe haben, hat der MHD nun eine aktuelle

Info heraus gebracht der folgenden Text:

Sind Sie vielleicht alleine und würden sich gerne mal mit jemandem unterhalten: ein kleines Schwätzchen am Telefon? "Wer nimmt sich denn regelmäßig die Zeit dafür", werden Sie denken. Wer? Ja, das sind wir, die Malteser in Hennef (Sieg). Wir haben vor über zehn Jahren mit dem "Malteserruf" - jetzt "Telefonbesuchsdienst" mit einer Helfergruppe begonnen und in mehr oder weniger großen Abständen mit für uns fremden Leuten Telefongespräche geführt. Daraus sind echt nette Kontakte entstanden, die beiden Seiten etwas bringen. Inzwischen haben fünf neue Helferinnen Interesse an unserer Arbeit gezeigt und eine Grundschulung absolviert.

Jetzt warten sie darauf, dass jemand ihren "Dienst am Nächsten" auch in Anspruch nehmen möchte. Haben Sie Mut und melden Sie sich doch einfach mal bei den Maltesern in Hennef unter der Telefonnummer 02242-9220405. Vielleicht entstehen nette und auf Dauer angelegte Telefonkontakte mit lieben Menschen. Wir hoffen auf Ihr Interesse und freuen uns über eine Nachricht von Ihnen. Für das Team Telefonbesuchsdienst der Malteser in Hennef Helmut Klein

Helmut Klein betonte im Gespräch das viele Personen sich über diese tolle Idee freuen würden. Die freiwilligen Helfer hoffen nun auf noch mehr Anfragen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-123150/-neugeborenen-und-telefonbesuchsdienst-des-mhd.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com